

Espacio



China, primer país en traer materiales de la cara oculta de la Luna —P38

El juez entra en campaña al citar como imputada a Begoña Gómez

Sánchez anima a votar y denuncia el intento de interferir en las elecciones

REYES RINCÓN / CARLOS E. CUÉ
Madrid

El juez de instrucción Juan Carlos Peinado ha citado a declarar como investigada a Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, el próximo 5 de julio, por la presunta comisión de los delitos de corrupción en el sector privado y tráfico de influencias. En un movimiento completamente inusual, el juez que investiga la relación de Gómez con distintos empresarios tomó la decisión sin escuchar a los testigos, cuyas declaraciones se han aplazado al domingo 16 de junio. Y la cita llega a pesar del informe de la Guardia Civil que no halla delito.

Sánchez replicó en una carta a la ciudadanía en la que asegura: "Es todo un gran bulo". El presidente asegura que no le quebrarán, culpa a Feijóo y Abascal de tratar de "interferir" en las elecciones del 9-J, y espera que "encuentren la respuesta que merecen en las urnas: condena y rechazo a sus malas artes". —P18 A 20

Editorial

Justicia y política —P14

Jorge Buxadé

Candidato de Vox el 9-J

"Con Milei, Meloni, Le Pen y Orbán nos une un enemigo común"

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

Jorge Buxadé, cabeza de la lista de Vox el 9-J, defiende en una entrevista la unión de las extremas derechas: "Confluimos en un enemigo común, que podemos llamar el socialismo globalista". —P22

El empleo de las mujeres bate récords: más de 10 millones

El mercado laboral español supera los 21,3 millones de ocupados por primera vez, y las trabajadoras ya son un 47,4% del total

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

El mercado laboral español bate récords de ocupación, gracias sobre todo al tirón del empleo femenino. La afiliación media del mes de mayo escaló hasta 21,32 millones, el máximo desde

que hay registros. Hubo 220.000 nuevos ocupados en el mes, por encima del promedio de los últimos años. Y 10 millones de los empleos existentes son ocupados por mujeres, una frontera que nunca habían cruzado. Según datos de la Seguridad Social, las

mujeres representaron en mayo el 47,4% de la población trabajadora, la tasa más alta registrada. Desde 2007, antes de la Gran Recesión, el número de ocupadas ha crecido en dos millones, mientras que el de hombres se mantiene estable. —P28



Modi proclama su victoria en la India pese al castigo a su partido. Antes de que terminara el escrutinio, el presidente indio, Narendra Modi, se declaró vencedor de las elecciones. Pero su partido, el BJP, sufrió un serio retroceso y no tendrá mayoría absoluta en la Cámara baja del Parlamento. En la imagen, Modi celebraba ayer el resultado en Nueva Delhi. ADNAN ABID (REUTERS) —P2

ICON



Más que estilo,
más que
tendencias



EL PAÍS

La ley para la protección de menores trata de retrasar la edad de inicio del uso de plataformas

Prohibido usar redes sociales antes de los 16

ANA TORRES / ISABEL VALDÉS
Madrid

Los menores de 16 años no deberán acceder ni registrarse en las redes sociales, según prevé el anteproyecto de ley orgánica para la protección de los menores en los entornos digitales,

que pasó ayer por el Consejo de Ministros. La norma vigente fija esa edad en los 14 años, aunque su cumplimiento es dudoso. Además, los menores de 18 no podrán acceder a espacios que empleen mecanismos aleatorios de recompensas. —P35 Y 36